



Reunión, anoche, del Comité Regional del PSOE de Murcia, con Serrano en el centro de la mesa. ROS CAVAL

Los dirigentes del PSOE murciano despiden a Serrano sin acritud

El exalcalde dio anoche cuenta al Consejo Territorial del partido de su renuncia a la secretaría general en el municipio

J. M. A.

MURCIA. Fue una despedida amable. El exalcalde de Murcia José Antonio Serrano dio anoche explicaciones al Consejo Territorial del PSOE en el municipio de Murcia de su decisión de dejar su acta de concejal y dimitir como secretario general del partido de Murcia.

En una reunión a la que asistieron una quincena de dirigentes socialistas en representación de las trece agrupaciones del

municipio, Serrano reiteró los argumentos que ha esgrimido en los dos últimos días para explicar su renuncia: que no dispone del tiempo necesario para cumplir con las responsabilidades políticas después de reincorporarse a su trabajo como jefe del Servicio de Urgencias del Hospital Morales Meseguer de Murcia, y que es necesario «dar un paso hacia un lado para que otros compañeros tomen el relevo y den un nuevo impulso» a

La crisis de la formación en Murcia no salió a relucir en las distintas intervenciones

la organización», según indicó a LA VERDAD el propio Serrano el miércoles.

El exalcalde compareció ante el Consejo Territorial flanqueado por Carmen Fructuoso y Enrique Lorca, compañeros en la corporación murciana, y escuchó palabras de agradecimiento, en contra de lo que podía esperarse dadas las malas relaciones con numerosas agrupaciones con que Serrano concluyó su mandato en la alcaldía. Las intervenciones oídas durante la reunión prefirieron no aludir a la crisis que atraviesa el partido en el municipio de Murcia.

Por la mañana, Serrano asistió a su último Pleno en la Glorietta de España y aprovechó para despedirse también del resto de concejales del Ayuntamiento.

EN BREVE

CIBERDELINCUENCIA

España sufre 1.200 'hackeos' a la semana

LV. Expertos reunidos en las XVII Jornadas Stic CCN-Cert y las V Jornadas de Ciberdefensa, en las que estuvo presente el Instituto Superior de Formación Profesional Universae, alertan de la apremiante necesidad de frenar la ciberdelincuencia. Para ello pre-

cisaron que resulta apremiante la contratación de profesionales de la ciberseguridad. España sufre más de 1.200 ciberataques a la semana. Esta cifra, lejos de disminuir, se incrementa exponencialmente cada año y según los datos que maneja el Incibe, el número de perfiles en ciberseguridad necesarios para el año que viene superará los 83.000 profesionales.

EL VALLE

Un ciclista encuentra a un senderista perdido

EP. Un hombre de 62 años fue localizado ayer por un ciclista tras ser dado por perdido cuando hacía senderismo en El Valle. A las 16:11 horas, la mujer del desaparecido avisó al 112. El senderista, procedente de San Pedro del Pinatar, se quedó sin batería en el móvil. Fue atendido por deshidratación.

NUEVAS INSTALACIONES

La sede de Emergencias estará en El Esparragal

EP. El Centro Integral de Respuesta a Emergencias y Seguridad (Cires) se ubicará en la pedanía murciana de El Esparragal. Así lo anunció el vicepresidente y consejero de Interior y Emergencias, José Ángel Antelo, en una visita al lugar donde se encontrarán las instalaciones.



Un agente, en el invernadero desmantelado en Balsicas. GC

GUARDIA CIVIL

Decomisan un millar de plantas de marihuana

LV. La Guardia Civil desarticuló en la pedanía pachequera de Balsicas un grupo delictivo dedicado al cultivo ilícito de mari-

huana. Los agentes de la Benemérita detuvieron a sus tres presuntos integrantes y desmantelaron, asimismo, un invernadero clandestino dedicado al cultivo de marihuana. En esta plantación ilegal se incautaron de un millar de plantas.

LEGADO IBÉRICO
El Pozo

Tendrás jamón, ¿no?

UMAMI NATURAL
La esencia del sabor

www.legadoiberico.com

No olvides tener siempre a mano un **Jamón Legado Ibérico**.

Parti, por los tuyos, y por los que se dejan caer por casa de vez en cuando.

Y por el sabor que le da la presencia de Umami natural.

De una pieza o ya cortado.

Siempre sale bueno

Entra y descubre más